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皆さん、こんにちは。本日の卓話

は、岐阜大学の久保先生をお迎えし

て「空き家問題の実態と対策」のお

話をしていただきます。よろしくお

願いします。 

さて、早くも 2012 年は 1 カ月が

過ぎようとしています。2 月から本

年度後半の事業が本格的に始まりま

す。まずは、2 月 9 日に 3 ロータリ

ークラブ合同例会がありますが、岐

阜中ロータリークラブの情熱を発信

していきたいと思っています。皆さ

ん、当日は元気よく参加をお願いし

ます。また、12 月に申請していまし

た国際協力事業の補助金申請が、満

額通りました。これで、国際奉仕の 

 

事業も進むことになります。ご報告

をもって、周知していただきますよ

うお願い申し上げます。 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 9 日の合同例会の時間が変更

になりました。12 時受付、12 時 30

分点鐘になりますので、ご確認よろ

しくお願いいたします。 

次回の例会は、クラブフォーラム

として、次期の委員会について話し

合いたいと考えておりますので、

100％出席にて活発なご意見をいた

だきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PI 委員長のつぶやき 

今日の卓話のテーマは「空き家問

題」でしたが、京町や加野団地といっ

た地名が出てきてリアルでしたね。 

また、全国の空き家率が 13.5％と過

去最高になったという話や、「シャッ

ター街がスラム化している」という表

現がありましたが、ここ最近の株高の

一方で、日本の各地で町が衰退してい

る現実もあり、未来は決して明るくな

いなあと感じてしまいます。 

卓話の先生の話にもありましたが、

行政と民間が協力して、住みやすい

街づくりに取り組む必要があると思

います。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 2 月 6 日(火) 

第1267回例会 第1185号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席12名 72.00％ 

[行事] 卓話『都市の空き家問題の実

態と対策：岐阜を事例に』 

岐阜大学 准教授 久保倫子様

担当 8.A.A.

第１２６６回 

平成３０年１月３０日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 岐阜大学 

准教授 久保倫子様 

[ビジター]  

 

第１２６８回 

平成３０年２月９日(金) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 岐阜西・本巣・岐阜中ロータ

リークラブ合同例会 

担当 親睦委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 

 

卓 話 

『都市の空き家問題の実態と 

対策：岐阜を事例に』 

卓話者 久保倫子様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 
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日　時： 平成30年1月22日（月）19：00 終了時間：21：00

場　所：

【委員会】 【報告者】

クラブ奉仕委員会 森井　委員長

親睦委員会 代理：田中　幹事

公共イメージ委員会 安澤　委員長

会員増強委員会 大橋　委員長

出席向上委員会 安藤元一　委員長

職業奉仕委員会 森　委員長

社会奉仕委員会 安田　委員長

国際奉仕委員会 大島　委員長

ロータリー財団委員会 若曽根　委員長

青少年奉仕委員会 故金　委員長

米山奨学特別事業
委員会

勝野　委員長

<出席者>

クラブアッセンブリー議事録

7月11日、8月29日、9月26日　米山軽食実施。
下期において米山奨学特別寄付実施予定。

コア

8月22日会員純増に向けてFIRE-SIDE MEETING 実施。
下期は、1月23日 例会時にMEETING実施。
2月27日 第2回FIRE-SIDE MEETING、3月17日 実施のチャリティカップに候
補者の動員を図る。同好会との連携も図りながら入会2名目標。

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、市橋英二、田邊雅範、
大島康之、安澤嘉嵩、秋保賢一、篠田たつゑ、大橋哲也、森益男、長井義夫、
故金正司、若曽根広康

100％出席例会の実施に向けて下期は各委員会力をあわせましょう

4月4日 KICKOFF MEETING(夜間)、9月12日 観月夜間例会、12月19日 クリ
スマス例会を滞りなく実施。
下期は2月9日３RC合同例会主幹、3月31日と4月1日両日で１泊観桜親睦例
会(大阪)、6月26日 最終夜間例会の実施を予定。

LINEによる会員間の迅速な情報共有ができた。サーバー経費の削減実施。
下期はLINE未加入者に対しての加入促進、Facebookの活用拡大。

例会会場レイアウトの変更。LINEによる出席情報の共有。毎月第1例会の
100％出席の声掛け。特に入会3年以内の会員に対して出席意識を高めるた
め夜間研修会の実施。
下期は上期に行ったことの完全実施に向けて促進。

出前授業の講師登録実施。授業実績は無し。
下期は教育委員会等に積極的に働きかける。

11月14日 プロのバンドを招いて婦人同伴の夜間例会を実施。
下期は、4月17日 職場訪問例会、5月22日 ロータリーバンド委員会関与で
の特別夜間例会を実施予定。

8月6日 花火大会後の清掃、11月21日 橿森公園清掃実施。
下期はたずさえの森基金実施予定。

補助金の申請を実施。下期にAHIとの健康促進共同事業実施予定。

例会時にポリオ募金促進。10月24日ポリオデーにおいてポリオ募金実施。
下期は3月17日、18日にポリオチャリティーカップ少年野球大会を青少年
奉仕委員会や公共イメージ委員会と共同にて開催予定、例会変更にて会員
の100％参加も促す。


